



©Workshop "Perma-kuratorische Setzlinge", far° Nyon August 2024, @ Arya Dil

# PERMA- KURATORISCHE SETZLINGE

LEILA CHAKROUN, ANNE-CHRISTINE LISKE  
& GREGORY STAUFFER

🕒 Samstag, 24. Mai 2025,  
11:00–17:00 Uhr

📍 Gemeinschaftsgarten Grünhölzli  
Salzweg 50  
8048 Altstetten

**Anmeldung bis am 10. Mai 2025:** [info@igtanz-ost.ch](mailto:info@igtanz-ost.ch)

Für den Workshop gibt es bei Bedarf eine Kinderbetreuung und/oder Gebärdenübersetzung.  
Anmeldung ebenfalls bis am 10. Mai 2025.

**Kosten:** CHF 30.- (50% Ermässigung für Mitglieder  
der ig tanz ost oder einer anderen IG Tanz)

**Mittagessen:** kostenfreies vegetarisches Buffet

**Workshop-Sprache:** Englisch

**M2**  
**ACT** far°





Workshop PERMA-CULTURE m2act@grange-unil, © Nora Rupp, 2022



Wie können wir die darstellenden Künste sowohl ökologisch, sozial als auch künstlerisch nachhaltiger gestalten? Um Antworten zu finden, führt das Team vom far° festival et fabrique des arts vivants Nyon seit 2022 eine experimentelle und kollektive Recherche durch, die von der Permakultur inspiriert ist. Permakultur (der Begriff entstand aus dem Zusammenschluss von "Landwirtschaft" und "permanent") ist ein konzeptioneller Werkzeugkasten, der auf einer Ethik der Fürsorge beruht: Fürsorge für die Erde, Fürsorge für den Menschen und gerechte Verteilung der Ressourcen.

Im Workshop PERMA-KURATORISCHE SETZLINGE teilen das far° Nyon und seine Kompliz\*innen Leila Chakroun, Umweltwissenschaftlerin im Bereich Permakultur, und Gregory Stauffer, Choreograph/Pädagoge, Fragen und Erfahrungen des Projekts seit 2022, damit diese in anderen Böden Wurzeln schlagen können. Der transdisziplinäre Workshop, der auf kollektiver Intelligenz und Kreativität basiert, bietet die Gelegenheit, Praktiken, theoretisches Wissen und einige konkrete Lösungen auszutauschen.

Der Workshop wird organisiert vom far° Nyon in Zusammenarbeit mit Tanzplan Ost. Das Projekt wird gefördert durch Migros-Kulturprozent m2act, die Stadt Nyon, Nyon Region und den Kanton Waadt.





©Workshop "perma-curatorial seedlings", far° Nyon August 2024, @ Arya Dil

# PERMA- CURATORIAL SEEDLINGS

LEILA CHAKROUN, ANNE-CHRISTINE LISKE  
& GREGORY STAUFFER

🕒 Saturday, May 24th 2025,  
11:00-17:00 Uhr

📍 Gemeinschaftsgarten Grünhölzli  
Salzweg 50  
8048 Altstetten

**Registration until 10th May 2025:** [info@igtanz-ost.ch](mailto:info@igtanz-ost.ch)

Childcare and/or sign language interpretation is available for the workshop if required.

Registration is also required by May 10, 2025.

**Cost:** CHF 30.- (50% discount for members of ig tanz ost

or any different IG Tanz)

**Lunch:** free vegetarian buffet

**Workshop language:** English

**M<sup>2</sup>**  
**ACT** far°





Workshop PERMA-CULTURE m2act@grange-unil, @ Nora Rupp, 2022



How can we make the performing arts more ecologically, socially and artistically sustainable? To find answers, the far° festival et fabrique des arts vivants Nyon team has been conducting experimental and collective research inspired by permaculture since 2022. Permaculture (the term comes from the contraction of “agriculture” and “permanent”) is a conceptual toolbox based on an ethic of care: Caring for the earth, caring for people and equitable distribution of resources.

In the PERMA-CURATORIAL SEEDLING workshop, far° Nyon and its accomplices Leila Chakroun, environmental scientist in the field of permaculture, and Gregory Stauffer, choreographer/educator, share questions and experiences of the project since 2022 so that they can take root in other soils. The transdisciplinary workshop, based on collective intelligence and creativity, offers the opportunity to share practices, theoretical knowledge and some concrete solutions.

The workshop is organized by far° Nyon in collaboration with Tanzplan Ost. The project is supported by Migros Culture Percentage m2act, the City of Nyon, Nyon Region and the Canton of Vaud.